
近畿大学工学部 白石研究室訪問 （平成２５年１１月１２日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参加者の声】 

・「押出でさまざまな形状が成形できる可能性に興味を持った。」 

 ・「色々な可変押出について、お聞きできればと思います。良い機会を頂きありがとうございました。」 

 ・「精度に関してこれからご研究されるということで、今後に興味を持っている。」 

 ・「ヘリカルフィンチューブ押出について興味がありました。」 

 ・「先生と共同研究を行いたい。」 

 


